



Graduación por excelencia académica

  Víctor Jurado Acevedo

El director de posgrado Dr. Armando Soto Flores, tomo protesta a egresados de la Maestría en Derecho, por excelencia académica, la enigmática Aula Jacinto Payares fue el lugar de encuentro, donde ciento setenta y cuatro maestrantes se graduaron este 4 de mayo, en esta nuestra casa de estudios. Fueron acompañados por autoridades universitarias de nuestra facultad, maestros, familiares y amigos.

El Dr. Carlos Humberto Reyes Díaz, Coordinador del programa de posgrado en derecho de la UNAM, los invito a seguir su compromisos académicos, a si mismo el director de nuestra Facultad, Dr. Raúl Contreras Bustamante, los exhortó a tener un compromiso ético con la práctica del derecho, siempre velando por la igualdad, "en verdad la sociedad mexicana y la universidad tiene confianza en ustedes jóvenes maestros", los nuevos maestros tomaron la protesta para afianzar su compromiso con la universidad y con México. 🇲🇽

